



Benoît Jacquot, Sutradara Perancis Tersangkut Kasus Pemerkosaan

Description

Benoît Jacquot Diduga Memperkosa Dua Aktris Muda di Perancis

Benoît Jacquot, seorang sutradara film Perancis berusia 77 tahun, diadukan atas tuduhan memperkosa dua aktris, Julia Roy dan Isild Le Besco, beberapa tahun yang lalu, menurut kantor jaksa di Paris. Ia adalah salah satu dari dua sutradara yang dihadapkan pada gelombang tuduhan #MeToo yang telah mengguncang industri film Perancis sejak aktris Judith Godrèche mengaku bahwa Jacquot telah memperkosanya saat ia berusia 14 tahun dan Jacquot 39 tahun.

Tuduhan terhadap Benoît Jacquot

Ms. Le Besco dan Ms. Roy mengaku bahwa Jacquot menjalin hubungan yang menyimpang dan melakukan pelecehan seksual terhadap mereka ketika mereka masih muda dan membintangi film-filmnya

Ms. Le Besco mengaku bahwa Jacquot memperkosanya antara usia 16 dan 25 tahun

Ms. Roy, yang juga membintangi film-film Jacquot, telah menuduhnya melakukan pelecehan fisik dan seksual

Jacquot bersama dengan direktur lainnya, Jacques Doillon, 80 tahun, diperiksa namun keduanya membantah tuduhan yang dialamatkan kepada mereka

Jacquot dibebaskan dengan jaminan 25.000 euro dan dilarang untuk berinteraksi dengan para korban dan bekerja dengan anak di bawah umur

Tuduhan atas Benoît Jacquot

Pihak jaksa di Paris mengatakan bahwa Jacquot diadukan atas tuduhan pemerkosaan terhadap Ms. Roy yang terjadi pada tahun 2013 dan pelecehan fisik dan seksual antara 2018 dan 2019

Pengadilan juga memberlakukan larangan bagi Jacquot untuk berinteraksi dengan para korban dan dilarang untuk bekerja sebagai sutradara

Jaksa akan membawa kasus ini ke para hakim khusus yang memiliki kewenangan luas untuk memutuskan apakah bukti yang ada cukup untuk dilanjutkan ke pengadilan

Ringkasan

Sutradara film Perancis Benoît Jacquot didakwa atas pemerkosaan dua aktris, Julia Roy dan Isild L Besco, beberapa tahun lalu. Bagaimana tanggapan Anda terhadap serangan #MeToo yang mengguncang industri film Perancis? Apakah Anda percaya bahwa keadilan bisa tercapai dalam kasus ini? Mari berikan pendapat Anda di kolom komentar di bawah!

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)

default watermark